

INFORME DE PROMOCIÓN DE LA ASIGNATURA DE SAXOFÓN CURSO 2017-2018

Durante el curso 2017-2018 realicé las visitas de música y movimiento estipuladas durante el curso, al igual que participé en la audición de final de curso de los alumnos de Música y Movimiento de 7 años en el Salón de Actos de la Escuela.

Participé en el concierto didáctico junto a otros profesores de distintas especialidades ofrecido al Colegio de Santo Tomás de Aquino, en el que se hizo un recorrido por las especialidades de piano, clarinete, saxofón, guitarra, oboe y percusión, danza y ballet. Se repartieron folletos informativos para los alumnos y se le ofreció la posibilidad en esa misma semana de venir a la Escuela y probar los instrumentos. Señalar que vino una alumna a probar el instrumento .

Participé en la actuación por parte de varios profesores en el colegio de La Luz, en la clausura del proyecto "Descubre tu Escuela de Música" de la profesora de violonchelo Paula Hernández Dionis.